

# Mobilisation générale pour nettoyer les plages après la tempête Adrian



Céline Thys et Jean-Pierre Lovichi ont pris l'initiative de nettoyer Saint-François.

La tempête Adrian qui a durement frappé l'île le 29 octobre dernier est encore dans tous les esprits. Et ses stigmates mettront sans aucun doute longtemps à s'effacer. Sur les plages du golfe, les importantes quantités de déchets rejetés par les flots déchainés commencent toutefois à disparaître peu à peu, grâce à la formidable mobilisation de nombreux bénévoles.

Dès le lendemain de la tempête, les volontaires ont en effet répondu présent à l'appel lancé par les équipes de la propreté urbaine de la ville et le conseiller municipal délégué, François Filoni. Sur sa page Facebook, ce dernier n'a d'ailleurs pas manqué de faire un point régulier sur l'avancée des opérations.

Si des traces de pollution sont toujours visibles sur les rivages, les gros ef-



Aux côtés des équipes de la propreté urbaine de la Ville, de nombreux bénévoles ont ramassé plusieurs dizaines de tonnes de déchets sur le littoral. / PHOTOS JEAN-PIERRE BELZIT

forts fournis par les citoyens ont d'ores et déjà permis de nettoyer une bonne partie du littoral de la commune.

Du quai des Torpilleurs aux Sanguinaires, en passant par la plage Saint-François, plusieurs dizaines de tonnes de déchets de toutes sortes ont ainsi été ramassées par les bénévoles et les services techniques de la Ville. Les plus jeunes ont également tenu à apporter leur contribution, à l'instar des élèves de maternelle de l'école de la Résidence des îles, qui ont rendu sa propreté à la plage du Beau rivage.

De belles initiatives solidaires,

comme celle prise de leur côté par Céline Thys et Jean-Pierre Lovichi pour nettoyer la plage Saint-François, face au gymnase Pascal-Rossini.

Aux yeux de tous, la question du recyclage est par ailleurs essentielle, dans la mesure où un tri scrupuleux de tous les déchets a été réalisé. *"Un travail impressionnant a été effectué quotidiennement par les volontaires et les agents"*, a salué François Filoni, qui ajoute qu'un projet de collaboration est en cours avec les marins pompiers afin de dépolluer les fonds marins près des rivages.

**L.F.**